

Antwort der Verwaltung zum Thema wiederkehrende Strassenbeiträge:

Sehr geehrte Frau Guckes-Westenberger,
wir beabsichtigen auch in Idstein-Heftrich im Rahmen der Einführung wiederkehrender Straßenbeiträge eine Bürgerinformationsveranstaltung durchzuführen.

Jedoch hat es sich aus den bisherigen Erfahrungen gezeigt, dass eine Präsentation in der bereits berücksichtigte Arbeitsergebnisse enthalten sind und an einem örtlichen Grundstück das Verfahren beispielhaft aufzeigen, sich für die Zuhörer wesentlich interessanter darstellt. Die Präsentation aus der Bürgerinformation zur Einführung wiederkehrender Straßenbeiträge aus dem Jahr 2013 ist weiterhin auf der Internetseite der Stadt Idstein, unter der Rubrik „Bauen und Wohnen“, Unterrubrik „Straßenbeitragssatzung“ verfügbar.

Wir haben festgestellt, dass der Interessensfokus der Eigentümer neben der Bewertung des Grundstücks im Wesentlichen auf der Höhe des zu erwartenden Straßenbeitragssatzes liegt.

Bei einer Informationsveranstaltung zu einem frühen Zeitpunkt, könnten hierzu nur Mutmaßungen angestellt werden.

Bei der Einführung der wiederkehrenden Straßenbeiträge in Niederauroff und Idstein (Kernstadt) konnten wir im Rahmen der Information den erwartenden Beitragssatz in einem engen Rahmen prognostizieren.

Die Präsentation der letzten Bürgerinformation in der Idsteiner Stadthalle vom 28. November 2016 ist ebenfalls auf der Internetseite der Stadt Idstein verfügbar.

Selbstverständlich stehen wir dem Ortsbreirat für Rückfragen oder weitergehende Informationen jederzeit gerne zur Verfügung.